

BOLETÍN No. 235 ->>

halterofilia y judo, las disciplinas en donde la UAA ha logrado colocarse entre los primeros lugares.

UAA sigue fortaleciendo su programa deportivo y fomentando la actividad física entre los estudiantes.

Antes de concluir la Universiada Nacional Puebla 2014, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha logrado colocarse en el medallero, con 4 preseas en las disciplinas de halterofilia y judo, demostrando la calidad de los deportistas de la Institución, así como su entrega al perfeccionamiento de una disciplina complementaria a su formación académica.

La UAA logró por primera ocasión subir al podio de ganadores de halterofilia, con Joshua Paul Hernández Rangel, quien obtuvo la medalla de bronce levantando 126 kgs., ubicándose en el tercer lugar de la división de más de 105 kgs., superado sólo por Luís Alfredo Osuna López, de la UAG; e Iván de Jesús Nieto Agundiz, de la UASLP.

En este sentido es importante destacar que el equipo de halterofilia de la Institución esta comandado por David Muñoz Sánchez ex deportista y entrenador del equipo que logró en esta Universiada Nacional su primera victoria.

Por otra parte, los judokas de la UAA volvieron a poner en alto el nombre de la UAA al obtener 3 medallas: 2 de oro y 1 de plata, las cuales fueron para Néstor Gonzalo García Ruíz, subcampeón de la categoría de 73 kgs.; Luis Javier Mendoza Villalpando, campeón de la categoría de más de 100 kgs.; así como Karla Cristina Olivera Zuñiga, campeona de la categoría de 44 kgs., todos ellos bajo la supervisión del entrenador Eric Romero Torres.

En este sentido, es importante señalar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha mantenido como una institución de gran nivel competitivo en judo, durante los últimos años; los GALLOS han dominado en varias categorías y han obtenido más de 10 medallas para nuestra institución, en las últimas competencias, logrando así el reconocimiento a nivel nacional.

Durante la Universiada Nacional 2014 con sede en Puebla, la UAA participó con equipos de baloncesto varonil, beisbol y handball femenino, así como los karatecas Servando Yair Carranza Esparza, Omar Rodríguez Parga, Tonatiuh Vázquez González y Christian Reyes Peña.

Con los resultados hasta ahora obtenidos, se muestra una consolidación el tema deportivo, además de que se refrenda el compromiso de continuar con el fomento del deporte y la actividad deportiva para los estudiantes.

